

12.11.2013

2000 Schüler sind Klasse!

Vier Wochen lesen Schüler im Projekt Klasse! die Zeitung. Maximilian Brandau aus Oberwetz sagt: „Ich lese die Zeitung am Wochenende. Sonst passt es nicht, da meine Eltern sie beim Frühstück lesen. Gut sind die Polizeimeldungen sowie Politikmeldungen. Gerade nach den Wahlen brauche ich die Zeitung, um mich zu informieren.“



*Maximilian Brandau (14),
Carl-Kellner-Schule, 8d*

unterstützt von

**Blumenhof
Rosenberger**
Wetzlar - Dillenburg - Ewersbach - Herborn
www.blumenhof-rosenberger.de
... bringt das Leben zum Blühen

Das Schulprojekt
der Zeitungsgruppe Lahn-Dill

Wenn's einer hat...
**MÖBELSTADT
Sommerlad**